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Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Raubling e.V.

Dr. Theresia Bauer, Tätigkeitsbericht für das Vereins jahr 2OZI

Tätigkeitsbericht für das Vereinsjahr 2O2L - Ausblick 2022

Auch das Vereinsjahr 2021 musste sich aufgrund der Coronaepidemie auf die eingeschränkten
Möglichkeiten der Begegnungen im Schulleben einstellen. Dennoch fanden zweiVorstandssitzungen
in Präsenz statt, im Juni und im September 2027 (8.6.202L,28.9.2027), im Oktober folgte die
Mitgliederversammlung mit der Neuwahl des Vorstands und der Abstimmung zu einer
Satzungsänderung. Zu den Vorstandssitzungen wurde der Alumnivertreter, Simon van Endern, digital
zugeschaltet. Wir haben den Verein, wann immer sich Gelegenheit ergab und es möglich war, bei
Schulveranstaltungen vertreten - so in Präsenz zur Begrüßung am ersten Schultag für die 5. Klassen
im Freien, zum ersten lnformationsabend der 5. Klassen, zur Klassenelternsprecherversammlung,
schließlich bei der Abiturfeier im Freien 2021. Gerne nutzen wir die Gelegenheiten, auf den Verein
aufmerksam machen zu dürfen, sei es durch die Beigabe von Flyern in die,,Starterpakete" der
Fünftklässler. lch bedanke mich für die weiterhin gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem
Elternbeirat und der Schulleitung, Herrn Dr. Stadler auch persönlich, gleichermaßen.

Mitgliederstand:

Der Mitgliederstand blieb erfreulicherr Weise trotz Pandemie bisher stabil und erweiterte sich sogar
ein wenig. Ende 2021 zählten wir 210 Mitglieder, wovon 40 beitragsfreie ehemalige Schüler und
Schülerinnen sind.

Verei nsarbeit - Projektförderung:

Die Neuanwerbung von ehemaligen Schülern und Schülerinnen stagniert seit 2020, dennoch konnten
zweiAlumni zu Präsentationen an die Schule zurückkommen. Die Einbindung soll 2023 gestärkt
werden, wenn die Jobbörse wohl wieder stattfinden wird.

Bei einigen Gelegenheiten konnte der Verein für Sponsoring-Aktivitäten die Vereinsstruktur zur
Verfügung stellen, so für Spenden von Firmen an die Abiturienten, für das Klima-Projekt (Dr.

Skorza/Prof. Lesch an der Schule), zuletzt im Sommer 2022für die Unterstützung der
Veransta ltungswoche im Rahmen des Schuljubilä ums der Sparkassenstiftung.

Aktivitäten, die im Jahr 2021 unterstützt wurden:

Die Durchführung des eingeführten Musikerwochenendes konnte 202L pandemiebedingt nicht
stattfinden. Um die Schüler und Schülerinnen in den Musikergruppen und Theatergruppen weiterhin
zu fördern und motivieren, wurden Videoprojekte durch die Fachschaften durchgeführt. Der Verein
unterstützte die Bereitstellung des technischen Know-Hows und dig persönliche Unterstützung durch
einen ehemals an der Schule tätigen Musiklehrer, der sein Musikstudio und seine Kompetenz zur
Verfügung stellte, durch finanzielle Zuschüsse. Das musikalische Leben und Können der Schüler und
Schülerinnen sind weiterhin auf der Schulhomepage einsehbar und repräsentieren unsere Schule

auch nach außen. Der Verein unterstützt weiterhin die Digitalisierung an der Schule. Für die Kinder in

Tabletklassen gewährten wir einen Zuschuss von 50 Euro für Kinder von Mitgliedern und solchen, die

es werden wollten - einige Neumitglieder konnten so gewonnen werden. Wir sicherten
Unterstützung für den Neuaufbau der Streitschlichterarbeit zu. Der sogenannte Abiturstern für den
zweiten Abiturjahrganges 2021 unter Bedingungen der Corona-Pandemie wurde erneut voll
finanziert. Schließlich wurden 2O2L5 Schüler und Schülerinnen mit den Sozialpreisen des

Förderverei ns a usgezeichnet.



Noch 2021 bewilligt und im Jan.2022 durchgeführt und von uns gefördert wurde das

,,Selbstmanagementseminar" für Schüler und Schülerinnen, das seit vielen Jahren erfolgreich
durchgeführt wird.

Satzungsänderung:

Seit Mitte August 2022 steht mit Eintrag ins Registergericht nun fest, dass die auf der
Mitgliederversammlung für das Jahr 2O2O (im Jahr 2021, durchgeführt) beschlossene und auf den
Weg gebrachte Satzungsänderung ohne Einschränkungen oder Einwände übernommen wurde. Die
aktuelle Satzung steht auf der Homepage zur Einsicht zur Verfügung. Eine in dieser neuen Satzung
erwähnte Geschäftsordnung für Mitgliederversammlungen ist in Vorbereitung und wird über die
nächsten Vorstandssitzungen beraten und beschlossen werden.

Ausblick ins Vereinsjahr 2O22 (formal nicht Gegenstand des Tätigkeitsberichtes für das Jahr 202!):

Der Verein bezuschusste die Anschaffung von einer Außentischtennisplatte, die gerne bespielt wird.

Das Probenwochenende der Musiker und Theatergruppe konnte wieder stattfinden und wurde
gefoidert.

Drei sozialpreise wurden an Abiturienten und Abiturientinnen verliehen.

Anlässlich des 25-jährigen-Schuljubiläums und der Namensgebung wurden am 22. Juli Steckerleis an
die Schüler und Schülerinnen ausgegeben.

Der sog. ,,Abiturstern" für den Jahrgang 2022 wird wesentlich finanziert.

Die erste Ausflugsfahrt der ,,Jungen Forscher" wird bezuschusst.


